

## Ausschnitt

aus

- (X) "Wittlager Kreisblatt"  
( ) "Neue Osnabrücker Zeitung"  
( ) \_\_\_\_\_

10 26 90 11  
vom 28.05.98  
Gemeinde  
Bad Essen  
Eing.: 28. MAI 1998  
2019

# Das Jubiläum soll gleich zweimal gefeiert werden

## Versammlung des Partnerschaftsvereins Bolbec-Wittlage

Ostercappeln (ms)  
Das 30jährige Bestehen der Partnerschaft Bolbec-Wittlage soll im kommenden Jahr in Frankreich gefeiert werden. Für das darauffolgende Frühjahr ist die Geburtstagsfeier im Altkreis geplant. „Auf nähere Informationen aus Frankreich warten wir noch“, erklärte Dieter Spanger, Geschäftsführer des Vereins „Partnerschaft Bolbec-Wittlage“, während der Jahreshauptversammlung im Restaurant „Zum Dorfbrunnen“ in Ostercappeln. Auch der Termin ist noch offen.

Die drei Altkreisgemeinden wollen auf jeden Fall mit einer großen Abordnung in Bolbec vertreten sein. Gedacht ist daran, alle Gruppen einzuladen, die bisher am Austausch beteiligt waren. Daher drängt die deutsche Seite auf einen Termin während der Herbstferien. Die Versammlung beauf-

tragte den Vorstand, sich baldmöglichst mit den Franzosen abzustimmen.

Voraussichtlich im Mai 2000 wird dann im Altkreis Wittlage gefeiert. Spätestens dann soll auch eine ausführliche Chronik über 30 Jahre deutsch-französische Partnerschaft vorliegen. Zur Zeit wird die Partnerschaft hauptsächlich von den Realschulen in Bohmte und Ostercappeln sowie den Feuerwehren getragen. So waren erstmals Jugendfeuerwehrleute aus dem Altkreis in Bolbec zu Gast, ein Gegenbesuch ist geplant.

Da kein Lehrer mehr den Austausch organisiert, hat sich die Realschule Bad Essen zurückgezogen. Und auch auf französischer Seite hat die Resonanz bei den Jugendlichen nachgelassen. „Dort wählen immer weniger Schüler Deutsch als erste Fremdsprache“, nannte Schriftführerin Jutta Lange-Lücht den Grund.

Neben offiziellen Gruppen wie dem Lamberti-Chor oder Abordnungen der Sportvereine sind es vor allem Privatleute, die die Beziehungen zur Partnerstadt pflegen. „Von diesen Aktivitäten erfahren auch wir nur durch Zufall“, erklärte der Vorsitzende Hans-Eberhard Marx. Auf Wunsch der Bolbecer Berufsschule vermittelte der Verein jetzt auch der Kontakt zu den Berufsbildenden Schulen in Melle.

Im Amt bestätigt wurde der Vorstand des Vereins „Partnerschaft Bolbec-Wittlage“ mit Hans-Eberhard Marx (1. Vorsitzender), Dieter Spanger (Geschäftsführer), Johannes Illenseer (stellv. Vorsitzender), Eckart Riedel (Schatzmeister) und Jutta Lange-Lücht (Schriftführerin). Als Ersatz für Manfred Hugo wurde Stephanie Hugo zur neuen stellv. Vorsitzenden gewählt. Kassenprüfer bleiben Karl-Heinz Bührmann und Helmut Gillar.



DAS VORSTANDSTEAM des Partnerschaftsvereins Bolbec-Wittlage mit dem Vorsitzenden Eberhard Marx.

Foto: Schomaker